

Italien 2019

Erfahrungsbericht von Laura Gianna S.

Ich habe mit der Multi zwei Wochen auf Sardinien verbringen dürfen. Am 14.07. ging es für mich, meine Multi-Gruppe und unsere zwei Betreuer von Düsseldorf aus nach Carbonia, welche die Partnerstadt von Oberhausen ist. Als wir in Carbonia ankamen, wurden wir von unseren Gastfamilien herzlich in Empfang genommen. Dort durften wir wundervolle zwei Wochen verbringen und uns mit der Kultur auseinandersetzen.

In der ersten Woche des Austausches wurden wir vom Bürgermeister der Stadt Carbonia begrüßt und besuchten Museen, Archäologische Parks, Galerien, einen Aragonesischen Turm und hatten einen Tanzkurs, was für uns alle sehr interessant war. Indem man uns die historischen Hintergründe der Stadt erzählte und anhand von Ausstellungen zeigte, gewannen wir schnell mehr Interesse an der Stadt selbst und an Sardinien. Was ich als schön empfand war, dass wir uns am Wochenende selbst aussuchen durften, was wir machen wollen, ob wir Zeit mit unserer Gastfamilie verbringen wollen oder uns mit Freunden treffen wollen, um gemeinsam den Tag am Strand zu verbringen. In der zweiten Woche sahen wir uns eine Kinofabrik an, haben eigenes Brot in einer Werkstatt für altes Handwerk gebacken, spielten Gesellschaftsspiele, waren in einer Tropfsteinhöhle, was für uns alle das Highlight der Woche war, und waren zudem am Strand. Für mich persönlich war es eine tolle

Erfahrung, sich mit einer anderen Kultur auseinanderzusetzen und zu sehen, was anders ist als hier in Deutschland. Ich kann jedem ans Herz legen, bei der Multi mitzumachen, da man selbstständiger wird und zwei Wochen durchgehend Englisch spricht, sodass man seine Englischkenntnisse aufbessern kann.